



Marie-Josée Perreault

Marie-Josée Perreault a consacré sa carrière au milieu de l'éducation, où elle a occupé des postes de direction tant au niveau primaire que secondaire.

Son parcours professionnel témoigne d'un engagement profond envers le développement des jeunes, en particulier les élèves ayant des défis et la valorisation du personnel éducatif.

Animée par une passion pour l'humain, elle a toujours placé les relations interpersonnelles au cœur de ses actions. Cette approche l'a naturellement conduite à s'impliquer activement dans divers comités, que ce soit par de l'implication à l'échelle municipale ou au sein d'un organisme qui a pour mission de contrer la violence envers les enfants.

Son implication au sein de la FADOQ s'inscrit dans la continuité de son engagement social. En tant qu'administratrice, elle souhaite mettre à profit son expérience en gestion, son sens de l'écoute et de l'intégrité pour soutenir les initiatives favorisant le mieux-être des aînés.